

Stadtmusik Olten



Der Verein steht unter der musikalischen Leitung von Heinz Schoenenberger. Die Stadtmusik erweitert laufend ihr musikalisches Spektrum und ist ein attraktiver Musikverein für die Musikantinnen und Musikanten wie auch für das Publikum. Sie schreibt und lebt ihr musikalisches Kulturkapitel in unserer Stadt.

Die Bevölkerung freut sich alljährlich bei vielen Anlässen an den musikalischen Darbietungen der Stadtmusik. Das musikalische Highlight ist das grosse Sommerkonzert auf der Kirchgasse, wo auch Gastformationen und Jungtalente als Solisten auftreten. Jeweils am ersten Advent wird zum traditionellen, feierlichen Adventskonzert – gemeinsam mit der Jugendmusik – in die Stadtkirche Olten eingeladen. Weitere Auftritte hat die Stadtmusik am weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannten Schulfest-Umzug, an der St. Sebastians-Feier der Stadtschützen, an der offiziellen 1. August-Feier der Stadt Olten sowie bei verschiedenen Platzkonzerten. Erwähnenswert ist sicherlich auch das Raclette-Zelt an der Oltner Chilbi, wo die Besucher mit einem feinen Raclette verwöhnt werden.



GEGRÜNDET

1845

LOKAL

Säli-Schulhaus

PRÄSIDENTIN

Andrea von Wartburg

MITGLIEDER

35

KONTAKT

Andrea von Wartburg
079 689 05 60
info@stadtmusik-olten.ch
www.stadtmusik-olten.ch